

Nos troupes artistiques et nos artistes sont pour le Canada des ambassadeurs culturels particulièrement efficaces. Comme l'a mentionné M. Clark, un programme enrichi de relations culturelles internationales reflète notre confiance en tant que nation; il conforte le gouvernement dans sa conviction que les Canadiens peuvent faire concurrence aux plus grands de ce monde. Du fait de son expansion, ce programme offrira à nos artistes, à nos universitaires et à nos équipes de nouvelles possibilités de faire connaître leurs réalisations et, grâce à ces dernières, d'attirer l'attention sur le Canada.

Le ministère des Affaires extérieures administrera le programme, en consultation avec des spécialistes des divers ministères et organismes culturels gouvernementaux, ainsi qu'avec des organisations artistiques, universitaires et sportives.